

## Wissenschaftlicher Beirat

Prof. Dr. phil. Jens Gaab

Prof. Dr. Jens Gaab hat von 1992-1997 an der Universität Trier (Deutschland) Psychologie studiert und 2001 an der Universität Zürich über das Thema der Psychobiologie chronischer Erschöpfungszustände promoviert. Die Habilitation zum Thema Stress und Stressmanagement folgte 2007. Von 1999 bis 2011 war er als Assistent beziehungsweise Oberassistent am Lehrstuhl für Klinische Psychologie und Psychotherapie (Prof. Dr. Ulrike Ehlert) tätig. Jens Gaab ist eidgenössisch anerkannter Psychotherapeut und Mitglied der Fachgruppe Psychotherapie der Föderation Schweizer Psychologinnen und Psychologen. Seit 2011 ist er Extraordinarius für klinische Psychologie und Psychotherapie und leitet die gleichnamige Abteilung an der Fakultät für Psychologie der Universität Basel. Seine Forschungs- und Lehrinteressen sind die Psychotherapie und das Placebo. Jens Gaab ist verheiratet, hat drei Kinder und wohnt in Zürich.